

Dukung Kesejahteraan Masyarakat, Kodim 0309/Solok Salurkan Zakat Anggota Melalui Baznas Kabupaten Solok

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Jan 31, 2024 - 23:42



SOLOK - Sebagai bentuk kepedulian social dalam mendukung kesejahteraan masyarakat sekaligus menunaikan kewajiban Zakat khususnya bagi Umat Muslim, Kodim 0309/Solok menyalurkan Zakat anggotanya melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Solok di Kompleks Islamic Center Koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, pada Rabu, 31 Januari 2024.

Zakat senilai Rp.3.350.000, itu diserahkan oleh Dandim Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, melalui Dan Unit Intel Serma Riki Pratama Putra, dan diterima langsung oleh Ketua Baznas Kabupaten Solok Drs.H.Edwar,MM, dan beberapa pengurus lainnya.

Dalam kesempatan itu, Serma Riki Pratama Putra mengatakan, penyerahan zakat ini merupakan bentuk kepedulian TNI khususnya Kodim 0309/Solok,

dengan harapan dapat membantu serta mengatasi kesulitan masyarakat yang membutuhkan.

“Zakat yang diserahkan ini adalah sebagai bentuk kepedulian sosial dan kemanusiaan TNI, yang dananya diambil dari penggalangan zakat penghasilan yang sudah di setujui seluruh anggota Kodim 0309/Solok sebelumnya,” ungkap Dan Unit Intel Serma Riki Pratama Putra.

“Penunaian zakat ini, di samping sebagai media untuk mensucikan diri dan harta, juga merupakan wujud syukur atas nikmat dan karunia yang telah dianugerahkan Allah SWT,” imbuhnya.

Lebih jauh diungkapkan Serma Riki, hikmah zakat yang disyariatkan dalam rukun Islam yang rahmatan Lil Al-Amin, selain untuk membantu para mustahik (Penerima Zakat), juga menjadi momentum dalam pembinaan dan pengembangan rasa kebersamaan, persaudaraan serta kesetiakawanan social, khususnya sesama muslim menuju arah kehidupan yang lebih baik dan sejahtera.

Sementara itu, Ketua Baznas Kabupaten Solok Drs.H.Edwar,MM, dan jajaran mengungkapkan rasa terima kasih kepada keluarga besar Kodim 0309/Solok yang telah mempercayakan pnyaluran zakat anggota melalui Baznas Kabupaten Solok.

Dikatakannya, zakat tersebut akan diserahkan kepada masyarakat yang benar-benar layak sesuai dengan asnaf 8 yang diatur dalam syari'at Islam.

Adapun sebelumnya, Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Solok, juga telah melakukan silaturahmi sekaligus sosialisasi tentang zakat kepada Personel Kodim 0309/Solok, pada Selasa, 7 November 2023 lalu. Penyerahan zakat anggota Kodim 0309/Solok ini merupakan kail perdana kepada Baznas Kabupaten Solok.